Nachruf

Die Gemeindeverwaltung Mutterstadt nimmt Abschied von Herrn **Uwe Kuß**, der am 13. Februar 2014 im Alter von 58 Jahren verstorben ist.

Uwe Kuß war von Dezember 1979 bis Dezember 1986 als Ortsmonteur beim Elektrizitätsversorgungsunternehmen der Gemeinde Mutterstadt beschäftigt. Er war ein stets zuverlässiger und engagierter Mitarbeiter, der während seiner Tätigkeit am Aufbau und Ausbau des örtlichen Niederspannungsnetzes und der Straßenbeleuchtung beteiligt war. Nach der Übertragung des gemeindlichen Stromnetzes an die Pfalzwerke AG war er dann dort in der Abteilung Ortsnetze beschäftigt.

Anlässlich seiner Verabschiedung aus dem Dienst der Gemeinde Mutterstadt wurden Uwe Kuß für die der Allgemeinheit geleisteten Dienste Dank und Anerkennung der Gemeinde ausgesprochen.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt den trauernden Familienangehörigen.

Hans-Dieter Schneider Bürgermeister